
  
 

 

 

COMITÉ DE EMPRESA MAXAM ZUAZO 

 

Desde el comité queremos aclarar y dar por finalizado el 

malentendido que ha generado un comentario sacado de contexto 

sobre el tema de empezar el turno de noche los domingos. 

Por lo tanto, os comunicamos que el comité en pleno vamos a 

seguir gestionando conjuntamente este tema para poder darle una 

salida satisfactoria para todos los trabajadores afectados. 

 


